



番町だより

千代田区立番町小学校

No.2

5月号

令和3年4月30日発行

番町小の新たな“学びの場”に注目してください

学校長

まん延防止等重点措置に続いて、3度目の緊急事態宣言が発令され、教育活動が制限される中5月を迎えます。この状況の下で、昨年に引き続き5年生の春の孺恋自然体験交流教室の中止、6年生の箱根移動教室を延期とする決定が区教育委員会でなされました。その他、予定されていた行事などが残念なことに延期されることとなりますが、いずれにしても、区教育委員会では、子どもたちが楽しみにしている校外学習に行かせたいとの思いは学校現場と同様であり、今後、感染拡大の推移を見つつ、代替案などが適宜示されることを期待したいです。

さて、令和3年度のスタートにあたり、学校が本来の姿に立ち返り、新たな取組を組み入れながら番町小の教育活動を進めることを宣言したところですが、まずは、子どもたちの授業中の様子を保護者の皆様に見ていただくことを計画しています。臨時休校や分散登校、学級閉鎖等の措置がなされないことが前提となるのですが、6月中旬に、学校公開週間として期間を設定し、教室に入れる人数の制限をかけて実施します。そのため、参観を希望される曜日・時間を前もって調整して行うこととします。詳細については、公開する教科などを明らかにしてご案内できればと考えています。

また、子どもたちの学びに直結する取組として、これまでの3年生以上の算数の授業で少人数学習を進めていることに加え、5・6年生の外国語科の授業を少人数で実施することとします。連休明けの開始を目指していますが、教科としての英語学習の充実をねらいとすることにあわせ、英語を使ってコミュニケーションできたという成功体験をより実感できる学びの場とすることを目指します。一方、放課後学び教室（番町放課後ルーム）に参加している児童の「学び」の選択肢に、「英語で遊ぼう BGG（仮称）」として、少人数による外国語講師とともに、楽しく英語だけでコミュニケーションする時間を取り入れます。概ね緊急事態宣言が解除された後からの実施を考えていますが、まずは、低学年の児童を対象に月曜日もしくは金曜日の「学び」の最初のターム（14時30分まで）で、時間を区切りながら、その都度希望者を募って実施することとします。ちなみにBGGとは、番町グローバルゲートウェイの頭文字をとった略語で、空き教室をBGG（ルーム）と称し、英語に特化した環境整備を進めるとともに、英語の少人数指導の場としても活用します。これらのことについては、学校ホームページをメインに、とりわけ保護者の皆様にはTeamsや「すぐー」にて随時ご案内させていただきますので注視していただければと存じます。どうぞよろしくお願いいたします。

5月の目標	生活目標	楽しい学校生活を工夫しよう
	保健目標	落ち着いて行動し、けがのない安全な生活を送りましょう
	給食目標	仲良く楽しく食べよう

【スクールカウンセラー来校日】

◎I先生 6日、13日、20日

◎S先生 7日、14日、21日、25日、28日

【発達支援アドバイザー来校日】

◎H先生 21日

*面談を希望される方は、担任または副校長へお知らせください。

5月の行事予定

	曜	朝会	行事予定	校庭 開放
1	土			
2	日			
3	月		憲法記念日	
4	火		みどりの日	
5	水		こどもの日	
6	木	安全	安全指導 5時間授業	
7	金	読書	区達成度調査(4・5・6年)	
8	土			
9	日			
10	月	全朝	避難訓練	
11	火	読書	セーフティ教室(2年) 内科健診(3・4年)	
12	水	B4	4時間授業 内科健診(6年)	
13	木	B4	4時間授業 研究授業(6-2)	
14	金	読書	委員会	
15	土			
16	日			
17	月	集会		
18	火	読書	5時間授業 自転車安全教室(3年) 内科健診(1・2年)	
19	水	B5	耳鼻科健診(4・5・6年)	
20	木	読書		
21	金	読書	クラブ①	
22	土			
23	日			
24	月	集会	教育実習始(養護) ~6/12	
25	火	読書	水道キャラバン(4年) 眼科健診(全学年)	
26	水	B5	耳鼻科健診(1・2・3年)	
27	木	読書	全国学力調査(6年) 内科健診(5年)	
28	金	読書		
29	土			
30	日			
31	月	全朝		

転退出された先生方より

校舎屋上で朝の見回りをしていると、校庭から大きな声で「おはようございまーす。」と挨拶をしてくれました。学校が大好きで、早く中に入りたいと校門で待っている子どもたちも元気に挨拶をしてくれました。朝から元気をもらいました。前向きに学校生活を過ごす児童の皆さん、愛育会をはじめとした保護者の皆様には、在任中大変お世話になりました。ありがとうございました。

前副校長

番町の子どもたちと過ごした、音楽の授業、BJBの活動、番町子ども会、山王祭、どれも忘れられない思い出です。転任し、子どもたちと奏でた音楽を耳にするたびに、伝統ある番町小学校を思い出しております。それぞれの場所で二つの校歌の歌詞を大切に過ごしてまいります。保護者や地域の皆様には、いつも温かい言葉をかけていただきありがとうございました。

前音楽専科

3年前、下町から大都会へ異動し、戸惑う毎日でしたが、子どもたちの笑顔や職員の皆様のご声援のおかげで、有意義な3年間を過ごすことができました。今年は、運動会、学芸会、150周年、研究授業・・・と行事が「密」ですが、気持ちのソーシャルディスタンスを保ち、体に気を付けて、ご活躍されることをお祈りしております。

前1年1組担任

1年間、様々な場面でご支援ご協力をいただき、大変お世話になりました。多くの活動の縮小を余儀なくされる中でも日々成長していく番町の子どもたちの探求心と吸収力に、日々感銘を受けました。世界に羽ばたき未来を担う番町の子どもたちと、保護者の皆様のご健勝ご多幸をお祈り致します。ありがとうございました。

前1年3組担任

※ 緊急事態宣言が発令されたため、予定の変更が生じる場合があります。

▼ ホームページはQRコード、またはキーワードで検索を ▼

<http://www10.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=1310163>

番町小 トップ 🔍

